

ENTREVISTA / CHEMA PRADOS, DIRECTOR COMERCIAL Y DE MARKETING DE GRUPO TREVENQUE

# “El Cloud Center Andalucía es único por tamaño, volumen y capacidad”

**ALTA EFICIENCIA /** Grupo Trevenque ha puesto en marcha uno de los mayores data center españoles

► Redacción

El Cloud Center Andalucía es, por capacidad, el primer data center de la región de Andalucía, con capacidad para albergar más de 5.000 servidores físicos. Puesto en marcha por Grupo Trevenque, supone para las empresas importantes beneficios de seguridad, reducción de costes y optimización de recursos. Para conocer algo más de este nuevo centro, en funcionamiento desde el pasado mes de noviembre, entrevistamos a Chema Prados, director Comercial y de Marketing de Grupo Trevenque, quien nos explica sus características y servicios.

## ¿Qué lleva a Grupo Trevenque a poner en marcha este Cloud Center Andalucía?

Aunque en la sede de Grupo Trevenque en Camino Bajo de Huétor contábamos con un pequeño CPD de unos 20 metros cuadrados, detectamos en nuestros clientes una mayor necesidad de capacidad, puesto que las líneas que estaban llegando a Granada de servicios, no eran lo que ellos demandaban.

Hace unos dos años vimos la oportunidad de iniciar este proyecto, que concluyó en el mes de noviembre con el traspaso a esta nueva delegación.

Así pues, desde el mes de noviembre tenemos aquí instalado el equipo técnico y toda la infraestructura necesaria. 16 personas trabajan dando servicio de soporte y apoyo técnico a los clientes. De estos puestos de trabajo, dos han sido de nueva creación.

## ¿Qué superficie y capacidad tiene el Cloud Center Andalucía?

La sede cuenta con una superficie de 1.000 metros cuadrados, de los cuales 700 metros cuadrados los estamos dedicando al data center.

Tenemos capacidad para albergar servidores para más de 5.000 empresas, pero con las nuevas tecnologías de virtualización, esta capacidad se puede llegar hasta cuadruplicar.

## ¿Qué servicios ofrece?

Los servicios que prestamos van dirigidos a empresas, para cubrir las necesidades que puedan tener en materia de infraestructuras. Suplimos las carencias que los centros de trabajo puedan tener en materia de CPD, ya sea por falta de espacio o de capacidad.

Aquí damos ese servicio y eso conlleva una economía de escala. Si calculamos el coste unitario de nuestros 5.000 servidores y los sistemas para refrigerarlos, evidentemente, el coste es muy inferior a tener esos mismos equipos independientes.

Para nosotros mismos, para Grupo Trevenque, el haber pasado de un CPD de 20 metros cuadrados



Chema Prados, director Comercial y de Marketing de Grupo Trevenque.

## GARANTÍA PARA EL SERVICIO

### La seguridad, clave para este centro

En un espacio como el Cloud Center Andalucía, las medidas de seguridad son de vital relevancia. Según Chema Prados, lo principal en este sentido "es que nos podemos autoabastecer si falla el suministro eléctrico, o ante el fallo de un equipo contamos con el suministro para poder sustituir las piezas de este ordenador". "Toda nuestra infraestructura responde al concepto de N+1, es decir, que contamos con un recambio en la recá-

mara para poder sustituir las máquinas que puedan fallar en un momento determinado, ya sean ordenadores, equipos de climatización...", aclara el director Comercial y de Marketing de Grupo Trevenque.

El edificio está dotado de sistemas de detección y extinción de incendios, sistema de alarma perimetral e interior, video vigilancia, monitorización 24 horas de las variables de control y seguridad y control de accesos por salas.

a este nuevo centro, nos ha permitido abaratar los costes de forma considerable, y esto lo repercutimos directamente en los clientes.

Como novedad, decir que en breve estaremos en condiciones de finalizar una torre de telecomunicaciones de 45 metros de altura, desde donde redistribuir líneas de alta capacidad hacia toda Granada, para

aquellos clientes que más que sacar sus servidores fuera, lo que necesitan es gran capacidad de internet en sus oficinas. Nosotros llevaremos ese internet de alta capacidad hasta sus oficinas por vía aérea.

Además de todos estos servicios referentes a infraestructura propiamente dicha, ofrecemos otros adicionales como correo

electrónico, alojamiento de páginas web, copias de seguridad, sistemas de gestión, etc.

## Grupo Trevenque ha sido pionero al poner en marcha un centro único en Andalucía.

Como infraestructura, por tamaño, volumen y capacidad, se trata de un centro único. Existen otros en Andalucía, pero no con estas características.

Pero no solo queremos ser el centro de referencia de Andalucía, sino que queremos dar un paso más y para ello hemos llegado a acuerdos con otros centros de datos andaluces con la idea de federarnos y unirnos para poder optar a proyectos europeos. Las sinergias con otras empresas son parte fundamental para nosotros a la hora de poder optar a dar un mejor servicio.

## La ubicación del centro no es casual...

Estamos situados en el Parque Empresarial Sur, en el Polígono El Conde, junto a la vía del AVE, por la cual llegan a Granada, a través de Adif, vías de comunicación de fibra óptica que no llegaban antes. Nosotros nos hemos interconectado con dichas líneas y eso nos permite trabajar con diferentes operadores, poder competir en precio y optar a unos costes que antes no nos eran posibles.

## ¿A cuántas empresas dan servicio?

Entre los diferentes servicios que prestamos desde Cloud Center, ya sea alojamiento de páginas webs, servidores o comunicaciones e internet, podemos estar hablando de más de 800 empresas.

Nuestra ubicación en el área metropolitana de Granada, junto a las autovías A-92 y A-44, permite que no solo nos ciñamos a empresas de Granada, sino que aquí están llegando empresas de otras provincias como Málaga, Sevilla...

Quienes quieran saber más acerca de nosotros pueden hacerlo mediante la página web de Grupo Trevenque ([www.trevenque.es](http://www.trevenque.es)) o mediante la web específica [www.cloudcenterandalucia.com](http://www.cloudcenterandalucia.com). Próximamente organizaremos rutas empresariales para que cualquier empresario que lo desee, pueda venir a conocerlos.

Además del sector empresarial, también hemos recibido ya la visita de colegios e institutos relacionados con la formación profesional y escuelas empresariales, interesados en conocer este tipo de servicios.

Invitamos a todo aquel que esté interesado a que se ponga en contacto con nosotros, porque estaremos encantados de presentarles el centro.